

「市長への手紙」に寄せられた

皆さんの声を紹介します

「市長への手紙」は、より多くの市民の皆さんの声を市政に反映することを目的とした、手紙による提案制度です。

今回は、いただいた手紙の中から、ご意見が多く寄せられたものについて、内容をご紹介します。

【市民の声】

小中学校にクーラーの設置を

小中学校にクーラーを設置してください。温暖化により真夏の授業は暑すぎて授業に集中出来ないのではないかと思います。熱中症になることも想定できるので、早急に対応願います。

【市長からの回答】

小中学校にクーラーの設置とのご提案ですが、気象庁では、温暖化の影響により、日本の平均気温が年々上昇しており、特に1990年代以降は、それが顕著であるとしています。つくば市にある気象観測所でも、先日、6月にもかかわらず、真夏の並みの気温が29・6℃を観測したそうです。

そのようなことから、6月議会的一般会計補正予算として、「空調設備設置工事実施設計業務委託料」が承認されました。

今年度は設置に向けた設計を行い、平成26年度に市内全小中学校に空調設備を設置するための作業を進めています。

今後、子どもたちが、より勉学に励むことができるより良い環境整備を図ってまいりたいと考えています。

【市民の声】

街灯を設置してほしい

市全体に言えることですが、大きな道路沿い以外の部分の街灯が少なく、夜出歩く際に身の危険を感じることがあります。特に、陽光台地区の小学校予定地周辺は今後児童が夜出歩くことも増えてくると思われる箇所なので、街灯を設置して、市民の安全を守ってほしいです。

【市長からの回答】

市では、防犯灯設置要綱に基づき防犯灯を設置しています。この要綱では、生活道路として

利用する主要な役割を果たしている市道や、児童生徒が通学に利用する指定通学路に、おおむね60メートル間隔で、20ワットの蛍光灯を設置しています。

ご指摘のあった陽光台地区の小中学校建設予定地周辺については、防犯灯の本数が少ない地域のため、ご要望のとおり、今後計画的に配置していきます。

市では、今後も現況確認のうえ、新規設置を行っていきますので、お気づきの場所があれば、安心安全課にご相談いただければと思います。

【市民の声】

図書館新設のお願い

現在、つくばみらい市の図書館は市役所伊奈庁舎前にあります。だんだんと人口が増え続けているみらい平地区からの利用が、特に小学生には、厳しいものと思われます。また、現状の図書館の利用状況はというと、市内には大きな書店も無く、レンタルショップ無く、その代わりと化しているようにも思えます。図書館を利用するであろう

年齢層や世代にも優しい立地でご検討いただけないでしょうか。例えば、みらいの森公園に隣接させるとか、新たな取り組みとしてご検討いただけますと幸いです。文化会館（コミュニティ施設）的なものも併設されているとなお良い気がします。

【市長からの回答】

新市街地であるみらい平地区は、市発展の拠点となる開発が順調に進められ、人口も着実に増加しています。

今後、さらなる発展を図るうえでも地域住民の交流・ふれあいの場、文化芸術活動の場として、住民誰もが気軽に利用できるコミュニティセンターを整備

し、地域の活性化、心の豊かさが創出されるよう、紫峰ヶ丘4丁目4番に「(仮称)みらい平地区コミュニティセンター」を建設いたします。

この施設は、地域住民のコミュニティの場であると同時に、若い世代の子育て支援や、小型児童館、図書館分館も併せて整備する考えです。

多くの皆様にご利用いただける施設を目指し、平成26年秋に開館を予定していますので、もうしばらくお待ちください。

※今回紹介した内容は、6月末日までに寄せられた意見および回答です。

まちづくりについて、日頃、皆さんが考えていること、望んでいることなど、率直なご意見をお寄せください。

【専用用紙・投函箱設置施設】

伊奈庁舎・谷和原庁舎（市民窓口課）／伊奈公民館／谷和原公民館／図書館（本館）／谷井田・小絹・板橋コミュニティセンター／総合運動公園／きらくやまふれあいの丘すこやか福祉館／ふれあいセンター
※「市長への手紙」は、市ホームページからも送信できます。トップページの「市長への部屋」を参照のうえ、送信してください。

※ご意見に対する回答は必要に応じて行いますが、次に該当する場合には、返答いたしかねますので、ご了承ください。

匿名の方／特定の個人や団体をひぼう、中傷するもの／営利を目的としているもの／趣旨が不明確なものなど
※お寄せいただいたご意見などは、プライバシーに配慮し、内容の要旨のみを広報紙などで紹介させていただきます。

問 政策秘書課 ☎58-2111 (内線1202)